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SESIÓN 8 
 

EXPRESIONES EN FUTURO USANDO LOS AUXILIARES WILL Y BE GOING TO, ADEMÁS 
DEL PRESENTE CONTÍNUO O PROGRESIVO 

 
I. CONTENIDOS: 

1. Las formas del futuro con los auxiliares propios will y con la expresión (be) going to. 
2. El tiempo presente progresivo o continuo y su relación con el presente simple. 
3. Uso de tell y ask en la redacción de mensajes o peticiones. 

 
II. OBJETIVOS: 
Al término de la Sesión, el alumno: 

• Utilizará en inglés las expresiones en futuro usando los auxiliares will y be going to; 
además de utilizar de manera práctica el presente continuo o progresivo, 
diferenciándolo claramente del presente simple. 

• Practicará el uso de auxiliares, en este caso con oraciones planeadas a futuro. 
• Utilizará de forma práctica la manera de dejar mensajes practicando los verbos tell y 

ask. 
 
III. PROBLEMATIZACIÓN: 
Comenta las preguntas con tu Asesor y selecciona las ideas más significativas. 

• ¿Con qué frecuencia planeas una actividad antes de ejecutarla? 
• ¿Cómo se narra un acontecimiento mientras éste sucede? Por ejemplo, un partido de 

fútbol, un partido de tenis, un acto oficial o un desfile. 
• ¿Cómo acostumbras dejar mensajes a otras personas? 
• ¿Habrá alguna manera en que esos mensajes puedan tener un dato de amabilidad? 

 
IV. TEXTO INFORMATIVO-FORMATIVO: 
1.1. Las formas del futuro con los auxiliares propios will y con la expresión (be) going to. 
La forma gramatical del going to para formar el futuro es la siguiente:   

Subject or 
personal 
pronoun 

+ Verb to be + Going to + Complement 

I 
Yo 

 am 
 

 going to 
voy a 

 visit my grandparents tomorrow 
a visitar a mis abuelos mañana 

You 
Tu 

 are  going to 
vas a 

 go to the beach this summer 
ir a a la playa este verano 

He 
El 

 is  going to 
va a 

 travel to China tonight 
viajar a China esta noche 

Brenda 
Brenda 

 is  going to 
va a 

 buy a new car this month 
comprar un nuevo carro este mes 

It/The bird 
Eso/El ave 

 is  going to 
va a 

 fly to the south during the winter 
volar al sur durante el invierno 

We 
Nosotros 

 are  going to 
vamos a 

 run in the marathon next year 
correr en el maratón el próximo año 

Luisa and 
You/Luisa y tu 

 are  going to 
van a 

 work on Friday 
trabajar en viernes 

They 
Ellos(as) 

 are  going to 
van a 

 drive all night 
manejar toda la noche 
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El going to se puede usar dentro de una pregunta:  
La estructura gramatical es Forma interrogativa / verb to be + personal pronoun / verb to be + 
going to + verb + complemento = Forma interrogativa / ser o estar  + pronombre personal / 
ser o estar + going to + verbo + complemento.  

o What are you going to do tonight? ¿Qué harás esta noche? 
o What are you going to do tomorrow? ¿Qué harás el día de mañana? 
o Are your parents going to see a movie tomorrow night? ¿Irán al cine tus papas mañana por 

la noche? 
o Are you going to work on Friday night? ¿Trabajarás el viernes por la noche? 
o Are you going to go to the gym tonight? ¿Irás al gimnasio esta noche? 
o Are you going to work tomorrow? ¿Trabajarás el día de mañana? 

 
Nota: El futuro simple (gonig to) se emplea generalmente cuando queremos expresar planes que tienen 
certeza respecto al futuro. Aunque en otros tiempos verbales le habíamos dado significado al verbo to be en 
este tiempo lo pierde ya que  la idea para expresar el futuro se centra en el going to. 
 

Subject or 
personal 
pronoun 

+ Will + Verb in infinitive 
form + Complement 

I 
Yo 

 will  eat 
comeré 

 hamburgers tomorrow 
hamburguesas mañana 

You 
Tu 

 will  bake 
prepararás 

 a cake for grandma’s birthday 
un pastel para el cumpleaños de la abuela

Henry 
Enrique 

 will  take 
tomará 

 a bus this weekend to Arizona 
un autobús este fin de semana a Arizona 

She 
Ella 

 will 
 

 call 
me llamará 

 me next month 
a mi, el próximo mes 

It 
Eso(a) 

 will  swim 
nadará 

 a long time 
por un largo tiempo 

We 
Nostros 

 will  write 
escribiremos 

 a poem for mother’s day 
un poema para el día de las madres 

You 
Ustedes 

 will  listen to 
escucharán 

 my new song this January 
mi nueva canción este enero 

They 
Ellos 

 will  see 
verán 

 the new Fast and the Furious mivie next 
Sunday 

la nueva película de rápido y furioso es 
el próximo domingo 

 
El uso del Will en forma interrogativa es de la siguiente manera: Will / Interrogative form + 
personal pronoun / will + verb / personal pronoun + verb + complement = Will/ forma 
interrogativa + pronombre personal / will + verb /pronombre personal + verbo + complemento.    

o What will you have for dinner? - ¿Qué tendrás para cenar?   
o Will you visit your parents next week? - ¿Visitarás a tus padres la próxima semana?  
o Will you go to the movies tomorrow? - ¿Irás al cine mañana?  
o Will you study for the exam? - ¿Estudiarás para el examen? 
o Where will you sleep tonight? - ¿Dónde dormirás esta noche? 
o Will you do the homework today? - ¿Harás la tarea el día de hoy?  

Nota: Recordemos que el “WILL” por si solo no tiene significado, es un auxiliar que nos ayuda a darle 
significado al verbo de la oración. En esta forma del futuro la empleamos para expresar un evento que 
probablemente se lleve a cabo. 
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2.1. El tiempo presente progresivo o continuo y su relación con el presente simple. 
El presente simple nos indica una acción o actividad que realizamos de forma cotidiana, mientras 
que el presente progresivo o continuo nos indica que en el momento se esta llevando acabo ese 
acción o actividad. 
 
 
La forma gramatical es para el presente simple: 

Sujeto + verbo en presente 
Ejemplo: I work – Yo trabajo 

Para el presente continuo es: 
Sujeto + am / are / is + verbo en progresivo 
Ejemplo: I am working – Yo estoy trabajando 

 
 
Aquí algunos ejemplos: 

o I play soccer every day – Yo juego soccer todos los días. 
o I’m playig soccer at Santiago Bernabeu Stadium – Yo estoy jugando soccer en el Estadio 

Santiago Bernabeu. 
o I take a shower every morning – Yo tomo una ducha cada mañana. 
o I am taking a shower right now – Yo estoy tomando una ducha ahora mismo. 
o Julio plays the guitar on the weekends – Julio toca la guitarra los fines de semana. 
o Pablo is playing the guitar at Hard Rock – Pablo está tocando la guitarra en el hard rock. 
o We wash the car on Monday mornings – Nosotros lavamos el auto en las mañanas de 

lunes. 
o We are washing the car. Today is Monday – Nosotros estamos lavando el auto. Hoy es 

lunes. 
 
 
3.1. Uso de tell y ask en la redacción de mensajes o peticiones 
Esta clase de verbos regularmente se usan para reportar algo, tell - (decir, contar); ask – (pedir, 
preguntar). 
With a statement (con una declaración): 

o The match in on Saturday – El partido es en sábado. 
 Messages:  

o Please tell Ricardo (that) the match is on Saturday – Por favor dile a Ricardo (que) el 
partido es en sábado. 

o Would you tell him/Ricardo (that) the match is on Saturday? - ¿Le dirías a él/Ricardo (que) 
el partido es en sábado? 

o Could you tell him/Ricardo (that) the match is on Saturday? - ¿Le podrías decir a él/Ricardo 
(que) el partido es en sábado? 

 
 
With a request (Con una petición): 

o Come to my house tonight – Ven a mi casa esta noche. 
 
Messages: 

o Please ask her/Claudia to come to my house tonight – Por favor pídele a ella/Claudia que 
venga a mi casa esta noche 

o Wolud you ask Claudia to come to my house thionight? – ¿Le pedirías a Claudia que venga 
a mi casa esta noche? 
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o Colud you ask her to come to house tonight? – ¿Le podrías pedir a ella que venga a mi 
casa esta noche? 

 
Otros ejemplos pueden ser: 

o Please tell Octavio to meet us in Galerías Mall al 3:00 o’clock.  
Por favor dile a Octavio que nos reunimos en el centro comercial de Galerías a las tres en 
punto. 

o Could you tell Karla to bring the tictecks of the theater tomorrow? 
Podrías decirle a Karla que traiga los boletos para el teatro mañana? 

o Would you tell Erika pick me up at 6:00 o’clock? 
Puedes decirle a Erika que vaya por mí a las seis en punto? 

o Could you tell Bob the party is at 10:00 o’clock? 
Podrías decirle a Bob que la fiesta es a las diez en punto? 

o Please tell Marco the trip to Guanajuato is canceled. 
Por favor, dile a Marco que el viaje a Guanajuato se canceló.  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 


